

## Une Europe qui nous ressemble !

20 ans que l'Europe traverse une crise existentielle. 20 années que son austérité et sa rigidité sur la gestion de la dette désenchante le projet européen. Comment donner envie aux citoyens de voter pour une Europe que beaucoup qualifient comme anti démocratique ? Comment entrainer la jeunesse dans un rêve européen quand on constate l'impuissance collective et la poussée des identitaires ?

Le défi devant nous est immense : réincarner l'Europe. Réveiller ses fondements qui l'ont fait naître au lendemain de la Guerre. L'Europe est la bonne échelle d'action pour traiter des grands sujets où l'union fera la force : le changement climatique, la montée des inégalités, la régulation du capitalisme, l'accueil des populations déplacées ou encore la lutte contre la concurrence sociale.

Il est urgent de rappeler l'efficacité de l'État social face aux chaos des politiques néo-libérales.

Oui les décisions européennes, ou les non décisions, ont un impact sur vos quotidiens : ce que vous mangez dans vos assiettes, ce qui vous rend malade tel que les polluants éternels ou encore la pression sur notre modèle d'assurance chômage jugé trop protecteur et couteux alors que les taxes sur les hauts revenus et sur les multinationales ne cessent de se réduire !

Il est possible de changer de cap pour l'Europe. Allons aux urnes le 9 juin prochain !

### Les élus de la majorité municipale

## Quetigny : Une nouvelle ère de soutien et de collaboration pour un avenir dynamique

Depuis l'élection de nos deux amis conseillers départementaux Guillaume RUET et Viviane VUILLERMOT, Quetigny connaît un véritable vent de soutien et d'accompagnement jamais atteint dans le passé par les anciens conseillers départementaux PS. Mais reconnaissons-le, ce succès est le fruit d'un travail d'équipe. L'opposition locale, véritable relais du Conseil départemental de Côte d'Or, **a œuvré main dans la main pour faire avancer notre commune.**

Ce partenariat se traduit concrètement dans tous les domaines. Parlons chiffres : 500 000€ pour le terrain de foot synthétique, 350 000€ pour la médiathèque "La Parenthèse", sans oublier les multiples subventions pour nos associations. Voilà une collaboration qui porte ses fruits, dynamique et proche des citoyens.

Mais attention, ici pas de communication éphémère à des fins électorales. Nous choisissons l'action, épaulés par nos amis

du conseil départemental. Quand nous promettons de vous accompagner dans vos projets, c'est un engagement ferme et sincère. **Dynamisme, proximité, écoute : voilà les maîtres-mots qui guident notre action.**

À Quetigny, l'avenir se construit ensemble. Vous pouvez compter sur nous, non seulement pour vous écouter, mais surtout pour **vous soutenir dans vos initiatives citoyennes et associatives.** Nous sommes là pour vous, toujours à votre écoute.

Dans le jeu politique, l'avenir ne se construit pas par des promesses vides à des fins électorales, mais par un engagement sincère et constructif. Rejoignez-nous dans cette quête d'un avenir radieux pour Quetigny.

**Sébastien KENCKER. Groupe ETIQ**

## Halte au génocide !

À l'heure où nous livrons cette tribune, les négociations de cessez-le-feu s'enlisent et 360 000 civils ont dû fuir Gaza.

À notre initiative, le Conseil municipal unanime a adopté le 21 novembre un vœu pour une trêve humanitaire immédiate, durable et soutenue, suivi, en lien avec **la mairie, du rassemblement place centrale le 17 novembre et de l'organisation du Forum citoyen** pour une paix juste et durable le 23 mars. Nous participons tous les samedis à 15h place Darcy à un rassemblement contre le génocide et pour un cessez-le-feu immédiat.

Hélas, l'armée israélienne poursuit, en représailles contre les crimes commis le 7 octobre par le Hamas, la destruction des infrastructures les plus vitales pour les deux millions et demi de Gazaouis assiégés, bombardés, dévastés. Plus de 35 000 civils, dont plus de la moitié sont des enfants, ont été tués. La famine est utilisée comme arme de guerre.

La population de Cisjordanie et de Jérusalem-Est est, elle aussi, soumise par l'armée et les colons israéliens aux meurtres, expulsions, emprisonnements arbitraires, vols de terres, apartheid... Il s'agit bien d'un **génocide.**

La France doit prendre des **sanctions** et exiger un **cessez-le-feu immédiat** permettant l'entrée de l'aide humanitaire, la libération des otages enlevés par le Hamas et des prisonniers détenus arbitrairement par Israël, la levée du blocus, et faire respecter le droit international. Elle doit aussi garantir la libre expression de ses citoyens au lieu d'interdire, criminaliser et réprimer la voix de la Paix.

Vous trouverez nos réflexions sur le site [reinventonsquetigny.com](http://reinventonsquetigny.com).

**Les élus de Réinventons Quetigny**